

# 中河内地区 支援部



## 屋内スポーツ大会

中学生が楽しみにしている中河内地区屋内スポーツ大会が今年も開催されました。東大阪市、八尾市、柏原市の支援学級の中学生の仲間が集まり、卓球とボーリングの熱戦が繰り広げられました。卓球の部ではフレンドシップマッチも行われ、たくさんの試合ができました。ボーリングの部も全員10球のセットを2回行うことができました。この日のために練習をしてきた学校もたくさんあったようです。みんなの真剣にとりくむ姿はとても輝いていました。また、競技が終わった後は全員でフォークダンスを楽しみ、仲間の輪が広がりました。多くのボランティアの方々の支えや関係諸機関のご協力をいただき、今年も大成功に終わることができました。

### <生徒の感想より>

僕は、電車に乗って、東大阪アリーナでの屋内スポーツ大会に参加するのをとても楽しみにしていました。おおさか東線や近鉄線でたくさんの電車を見ることが出来てうれしかったです。僕はボーリングに出ましたが、賞状にはとどきませんでした。思ったよりうまく行って大満足です。フォークダンスは結構ハードで汗をかきました。来年は最後の年になるので絶対に参加したいです。